## Dahlheim

## Jahreshauptversammlung Förderverein Kameradschaft Feuerwehr Dahlheim e.V.







Am 08. Februar 2020 fand die diesjährige Jahreshauptversammlung des "Förderverein Feuerwehr Kameradschaft Dahlheim e.V." statt. Thomas Nietmann berichtete als erster Vorsitzender über die Ereignisse des vergangenen Jahres und die Planungen für 2020.

Im Vordergrund der Veranstaltungen 2020 stand die Busfahrt an den Rhein. Bei dieser Reise soll vom 06.06 bis 07.06.2020 der gleichnamige Ort "Dahlheim" nahe der Loreley besucht werden. Am Anreisetag heißt es: Mittag und Nachmittag am Rhein. Am Abend sollen dann gemeinsam mit der dortigen Freiwilligen Feuerwehr ein paar gesellige Stunden beim "Erdbeerfest" verbracht werden. Am Rückreisetag geht es rheinaufwärts an die Loreley mit anschließendem Mittagessen in Rüdesheim. Ein Dank an dieser Stelle an Timo Rinke, der diesen Reisevorschlag sehr gut vorbereitet und präsentiert hat.

Mit 32 anwesenden Mitgliedern des Fördervereins und 2 Gästen war der Versammlungsraum im Dahlheimer Feuerwehrgerätehaus wieder sehr gut gefüllt. Als Gast konnte auch in diesem Jahr unser Ortsbürgermeister Carsten Teller begrüßt werden.

Text: Volker Kullmann Fotos: Volker Kullmann